
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

6月29日（水）、庄内地区まちづくり協議会全体会が開催されました。令和2年度、3年度と、新型コロ

ナウイルス感染症拡大防止対策により、「書面決議」となったため、実に3年ぶりの開催となりましたが、

会員76名中53名（委任1７名）が出席し、各号議案とも全て可決されました。なお、本年度は役員改選の

年となっており、ここに、新役員体制が決定いたしましたのでお知らせいたします。 

この 2年間は、コロナ禍により、各種事業が中止となり満足に活動が出来ておりませんが、今後とも、庄

内地区の活性化や課題解決のため、役員一同、頑張っていく所存でございますので、どうぞよろしくお願い

いたします。 

7月 22日(金)、健康・福祉部会では、食進会の協力を得て「男性料理教室」を行いました。 

今回の料理教室の開催にあたっては、コロナ対策として密にならないよう参加人数を従来の半数にし、

出来上がりの料理を全員で会食していましたが、弁当にして持ち帰るようにしました。 

参加した皆さんは、以前に比べ、包丁の使い方や火加減の見方など上手になられています。 

初めての弁当づくりでしたが、下の写真のようにボリュームがあり見栄えもよく好評でした。 

次回は１2月を予定しています。皆さんの期待も高く、希望する料理のリクエストをされていました。

どんな料理になるのか楽しみです。 

 令和４年 9 月 15 日 発行 

発行・編集 庄内地区まちづくり協議会  

【お問い合わせ】 庄内地区まちづくり協議会事務局（庄内交流センター内）電話 82-3344 

【行事予定】 

09月 ●鳥羽池周辺草刈作業（25日）（雨天等中止時は、10月２日に延期） 

10月 ●関の山山頂草刈作業（23日）（雨天等中止時は、３０日に延期） 

11月 ●不法投棄看板設置作業（20日）（雨天等中止時は、２７日に延期） 

11月 ●ふれあい庄内子ども食堂（23日）（※主に子どもたちを対象に実施します） 

12月 ●男性料理教室 

 

※新型コロナウイルス感染症対策により中止になる可能性があります。 

 

役 職 名 氏   名 選 出 団 体 備 考 

会   長 田 代 敏 昭 民生委員・児童委員協議会 再 任 

副 会 長 
丸 林 靖 幸 庄内支部自治会長会 新 任 

永 末 英 雄 飯塚保護司会 再 任 

事 務 局 長 野見山 優 子 庄内地区青少年健全育成会 再 任 

書 記 長 篠 崎 和 史 NPO ドングリ 新 任 

会   計 
藤 川 隆 人 庄内地区体育振興会 再 任 

森 下 和 美 民生委員・児童委員協議会 再 任 

総務・企画部会長 大 里 勝 也 庄内支部自治会長会 再 任 

健康・福祉部会長 松 井 博 和 庄内支部自治会長会 再 任 

安全・安心・環境部会長  山 本   洋 民生委員・児童委員協議会 再 任 

健全育成部会長 白 土 義 弘 民生委員・児童委員協議会 再 任 

会 計 監 査 
牟 田 清 人 民生委員・児童委員協議会 前書記長 

山 本 秀 子 民生委員・児童委員協議会 再 任 

※敬称略    （任 期：令和６年度庄内地区まちづくり協議会全体会まで） 

 

 

 

 

 

 

楽しかった夏休みも終わり新学期が始まりました。 

今年も市内でもコロナの感染者数が増えてきている一方で、開催が危ぶまれましたが、マスク着用や距

離を空けるなどの感染防止対策をとり、７地区（赤坂、新町二区、関の台、藤田、有安、多田、庄内元吉）

でラジオ体操が実施されました。 

８０名ほどの子どもたちの参加がありましたが、子どもたちの多くは、小学生から未就学児が多く、中

にはラジオ体操参加初体験の子どももいたことでしょう。 

健全・育成部会では、頑張った子どもたちに「参加賞」をお配りしました。 

新学期もコロナには注意しながら、元気に勉強やスポーツなどに頑張ってください。 

お世話していただきました各地区役員の皆さま方や保護者の皆さま方、ありがとうございました。また、

お疲れ様でした。来年度もよろしくお願いいたします。 

7月 24日（日）、安全・安心・環境部会では、旧庄内交流センター・体

育館周辺の草刈作業を実施しました。今年は特に雑草が茂っていたことも

あって、前日に数名の有志により東屋周辺の草刈を行った上で、当日の作

業を行いました。 

暑さ対策により、午前 6時 30分より会員ら 20名で作業を開始しま

したが、気温が上がるにつれ、汗が噴き出てきました。つる草が歩道を覆

い歩けない状態になっていたり、雑木等により見通しが悪くなっていたり

と、なかなか骨が折れる箇所もあり、汗が滴り落ちながらも、皆さんに快

適に利用して欲しいとの思いで、２時間程度で作業を終えることが出来ま

した。作業に参加された皆さん、お疲れさまでした。 

次回は、鳥羽池周辺、関の山山頂の作業を予定しています。 

【お弁当メニュー】 

・白ご飯 

・たたききゅうりの梅和え 

・じゃがいものおかかバター 

・ピーマンと桜エビのきんぴら 

・だし巻き卵 

・とり天と夏野菜の天ぷら 

進行は野見山事務局長 

新役員による挨拶 

新町二区地区 多田地区 藤田地区 

雑木により見通しが悪い状況でした 

美味しそうなお弁当が出来上がりました 皆さん上手くなられています 

全体会の様子（中央が田代会長） 

つる草が歩道まで覆ってました 


